

**Paroisse Notre Dame du Plateau de Pierrefontaine les Varans / 03 81 56 10 54**  
**Paroisse St François d'Assise du Val de Vennes / 03 81 43 51 77**  
**Paroisse St Joseph du Plateau de Valdahon / 03 81 56 21 40**  
**Paroisse Ste Jeanne-Antide Thouret de Sancey-Belleherbe / 06 48 03 66 64**

*Retrouver toutes les infos de votre paroisse sur le site internet : [doyenné des plateaux du Doubs](#)*



### En marche vers Lisbonne pour les JMJ 2023 !

#### **Idée cadeau à offrir à un(e) filleul(e)/neveu ou nièce**

Les Journées Mondiales de la Jeunesse (JMJ), instituées par le Pape Jean-Paul II en 1986, sont un évènement exceptionnel destiné à la rencontre des jeunes du monde entier. Elles rassemblent à chaque édition plusieurs centaines de milliers de participants.

Le thème des prochaines JMJ : « Marie se leva et partit en hâte » Avec notre doyenné et le diocèse de Besançon, mettons-nous en route dès maintenant pour préparer et se préinscrire.

Tu as plus de 18 ans ? Tu habites près de Valdahon, Pierrefontaine-les-Varans, Sancey, Belleherbe ou Orchamps-Vennes ? Tu te poses pleins de questions ? Tu as envie de vivre une expérience inoubliable ? Tu es très motivé, même si tu ne sais pas encore si tu pourras vraiment te rendre aux JMJ, nous te proposons une rencontre, n'hésite pas à prendre contact avec :

Amélie Lépine : 06 18 49 40 65 [amelie.lpn25@gmail.com](mailto:amelie.lpn25@gmail.com) ou Thibault Vourron : 06 77 99 87 83 [thibault.vourron@gmail.com](mailto:thibault.vourron@gmail.com)

### **Denier de l'Eglise 2022**

Chères paroissiennes et chers paroissiens,

L'année 2022 touche à sa fin... Je voudrais adresser ici un grand merci à l'ensemble des personnes qui ont apporté leur contribution à la mission de l'Eglise en participant au Denier de l'Eglise 2022 ; le Denier est la seule ressource pour le traitement des prêtres et des chrétiens en mission ecclésiale.

Je voudrais aussi sensibiliser ceux qui n'ont pas encore participé au Denier de l'Eglise ou qui auraient oublié de le faire. Votre contribution est essentielle ; que ce soit 5, 25 ou 100 €, ou plus, à donner selon vos possibilités.

Un sondage, partagé par notre comptable diocésain, faisait apparaître qu'un pratiquant sur deux (soit 50% des pratiquants réguliers) ne participe pas au Denier de l'Eglise...

Je vous adresse donc cet appel : c'est grâce à votre don que l'Eglise peut continuer à vivre sa mission. Jusqu'à fin décembre 2022, les personnes imposables peuvent bénéficier de 75 % de déduction fiscale. Après cette date, nous reviendrons à une déduction moins importante.

Encore merci à tous nos donateurs ; s'ils le souhaitent et le peuvent, un nouveau don est possible.

Merci à ceux qui n'ont jamais participé au Denier et pratiquent régulièrement d'y penser...

Vous pouvez déposer votre participation directement dans le panier de quête le dimanche ; en précisant sur l'enveloppe denier de l'Eglise. Chèque à l'ordre de : "AD denier de l'Eglise paroisse de...."



### **Temps de l'Avent 2022**

Chères paroissiennes, chers paroissiens, chères amies, chers amis,

Dimanche prochain nous entrerons dans le temps de préparation à Noël avec le **3e dimanche du temps de l'Avent**.

Le journal de doyenné nous partagera quelques évènements liés à ce temps précieux pour accueillir Dieu dans nos vies, particulièrement dans l'accueil des frères et sœurs en humanité.

Dans un contexte social et économique fragile, la foi nous presse à la charité et à la paix dans toutes nos relations humaines et nos engagements divers. La solidarité est un chemin de fraternité, elle nous guide et nous inspire tout au long de nos préparatifs de Noël.

Pendant tout le temps de l'avent et jusqu'aux fêtes de la Nativité, la messe dominicale sera assurée par le même célébrant. Cette stabilité du prêtre pourrait permettre plus de facilité dans les contacts entre célébrant et communauté paroissiale ; mises en œuvre liturgiques pour ce temps et les célébrations de la nativité, fil rouge dans la prédication, etc.

Il n'est pas envisagé de poursuivre cette manière de faire toute l'année...

Mais si au terme de cette petite expérience limitée dans le temps nous en tirons plus de bénéfices que d'inconvénients, nous pourrions éventuellement renouveler ce principe pour le temps du Carême.

Votre avis sera précieux et nous serons heureux de recueillir vos impressions et vos retours ! Bien fraternellement, belle marche vers Noël ! JF Francisco, curé.

